
FOLTO 52

ACTA N" 47123- Munic¡pio l8 de Mayo, martes 07 de nov¡embre de 2023.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto CaÉballo" se reune el Concejo, presidido por la Sra.

Alcaldesa Adr¡ana Sánchez, haciéndose presentes los/as Srs./as Concejales: V¡ctor

Gularte, Mario Silve¡ra, Mabel Martinez y Nancy Ramirez.
Siendo las 20:00 hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y f¡rma de Acta N' 46/23, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobac¡ón y firma de Resoluc¡ones N' '160 y 161/23, se aprueban 3 en 3'

3)- Presentación de prev¡os: ConcejalVictor Gularte consulta sise va a realizar la reunión

cón Dirección de Deporte y el CIub Soc¡al y Deport¡vo Foresti, Alcaldesa le informa que

habiéndo conversado con la Dirección de Deporte, el Club deberá rcalizat un proyécto y el

Mun¡cipio deberá redactar un informe donde se está de acuerdo en prestar el predio en

comodáto con la lntendencia, Alcaldesa comunica e ¡nv¡ta a part¡cipar el 09/11 en el cierre

de Par a Par y hacerle entrega de un reconocimiento a María Julia Lemes, Juanita Perez

y Carmen Heinandez, elviernes 1o/11 en la Fiesta de la Uva y elVino se contratarán

ádístas locales y habrá feria artesanal, se real¡zará el 13/11 encuentro de coros de Voces

Unidas, Ajupen, San Francisco y Coro Obelisco donde se le hará entrega de un

reconocimiénto a los profesores, el l5l11 a tas 14 hs. se realizará en Foresti una act¡vidad

recreativa por el mes de los Derechos de las lnfancias y las Adolescencias
4)- Expediénte de Venta en Espacios Públicos, Sra. Ana Furtado, §e propone llamarla y

que especifique el punto 2 del formulario, se aprueba 3 en 3

S¡ Ñotá auf ó. Marcos Silva,solicita entrada vehícular,pasa a operat¡va,se aprueba 3 en 3

6i- Nota de Mala l\¡ondo, solicita l¡mpieza de cuneta, pasa a operativa,se aprueba 3 en 3'

7i Nota de Shirley Alme¡da, solicita reparación de calle en asentamiento de Calcuta, pasa

a operativa, se aprueba 3 en 3.

8l- Nota de Coleoio SanAdolfo, solicitud de baño q uímico pa.a el24l11'se aprueba 3 en 3

Si- Ñota ae Cotegio San Adolfo, so¡icitud de escenaio para el24111, se aprueba 3 en 3'

l0)- Se lee nota de agradecim¡ento del Colegio San Adolfo.
l li. Nota de solic¡tud de ayuda para la cirugía de Jessica donde se realizará un remate a

beneficio por Raquel Corréa, se propone colaborar con publicidad rodante para la difución

del mismo, se aprueba 3 en 3.

S¡endo las 22 hs. term¡na la sesión.
Próximo Concéjo martes 14 de noviembre, sesión ordinar¡a, LA PRESENTAACTA SE

LEE, OTORGAi FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO EI 14 dE NOV|EMbTE 2023, LA
.. OCUPA EL FOLIO 52
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